

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article416.html>

Aproximación general al mundo monástico

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - Año 2012 -



Date de mise en ligne : Lunes 31 de marzo de 2014

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

APROXIMACIÓN GENERAL AL MUNDO MONÁSTICO

Antonio Arrebola Moreno



En el mes de julio de 2012 nuestra Asociación tuvo ocasión de visitar los monasterios cistercienses de Piedra y de Veruela, en Aragón. Con ese motivo, Antonio Arrebola confeccionó un estudio sobre la vida monacal, el desarrollo de los monasterios y las reformas de las reglas que regían su vida, que ha servido de base para la confección del trabajo que ahora nos presenta.